

DESPROGRAMARSE DE LA PROGRAMACIÓN JUDÍA CONTRA LA RIQUEZA

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 31, 2022](#)

Los judíos han lanzado un bombardeo de hechizos infinitos, programas mentales, programas de TV, y todo lo imaginable para mantener a los Gentiles quebrados financieramente.

Las meditaciones, limpieza, hipnosis, y otros métodos que el JoS proporciona GRATIS PARA TODOS LOS GENTILES EN ESTE MUNDO están aquí para ayudarte a salir de este tremendo ataque que está destinado a MATARTE y matar a todos en nuestra civilización mientras los judíos se van con las cosas robadas que NOSOTROS HEMOS CREADO Y TRABAJADO.

Vosotros no entendéis lo importante que es eso, pero yo sí. Mientras muchos de ustedes lloriquean, yo he vivido en la verdadera pobreza donde ustedes no pueden tener lo esencial. A este paso, no sois nada y os acercáis a la muerte.

Igualmente he visto riquezas que la mayoría no tiene, y por lo tanto, conociendo las dos caras de la moneda, tengo que deciros que los judíos han hecho un crimen de lo más deplorable contra la vida y los gentiles.

Mucho de por qué permitimos la invasión en nuestras tierras, el robo de nuestros recursos, les permitimos tomar el CONTROL y por lo tanto DECIDIR, es debido al FALTA DE RESPETO hacia la riqueza y el trabajo, por no hablar de una serie de programas autodestructivos y suicidas que han puesto en la mente de las masas.

La gente en Europa o en otras tierras ven su propia tierra, y les lavan el

cerebro para que la DETESTE, permitan que se la lleven los judíos, y quieren "DEJARLA IR" o "COMPARTIRLA" con los que literalmente quieren arrasar con todo y simplemente robarla, no tienen el mismo origen y ni siquiera las mismas creencias o no comparten ningún fin común con ellos.

Es demencial decir que la mayoría de la gente incluso ACEPTA esto. Pasivamente y como si no existieran.

Por supuesto, los judíos lo entienden muy bien, sin embargo algunos de vosotros seguís viviendo debajo de las piedras o vivís con vuestros padres. No se trata de niños y adolescentes, sino de personas responsables. Que tienen una familia que cuidar. Que quieren vivir. Y así sucesivamente.

Estamos hasta el punto en que con estos kikes te dicen, abiertamente, que NO SERÁS PROPIETARIO DE NADA Y QUE SERÁS FELIZ. ¿Entiendes que esto es peor que el mensaje de la Edad Media, donde la mayoría de la gente no poseía NADA, ni siquiera su CUERPO?

Hay que sentarse un momento y comprender en qué tipo de esclavitud se incurrirá, una esclavitud nunca vista, definitiva. ¿Quieres ser parte de esto?

La única forma en que podrían decir esto, es a personas a las que han lavado el cerebro para que no quieran nada, para que no sean nada, y habiéndoles quitado toda su riqueza y sus instintos más básicos.

Permitan pues que les laven el cerebro a los ESTÚPIDOS de este planeta. A ustedes, Satanistas Espirituales, NO LES LAVARÁN EL CEREBRO. USTEDES CONOCEN LA VERDAD. DEBEMOS RESISTIR ESTE CONDICIONAMIENTO.

En el Satanismo Espiritual, NO tienes que ser pobre. Puedes avanzar. Puedes avanzar hasta el punto en que te sientas cómodo.

Algunos quieren una vida más simple, otros quieren una vida media, otros

quieren una vida superior o de clase más alta. A parte de lo que la gente "quiere", también tenemos lo que puede hacer. Entre esto hay que aprender a vivir.

Hay fuertes razones por las que estamos dando a la gente hechizos de dinero y trabajos para hacer. Hay Dioses que se especializan en esto. Ninguno de los Dioses dice "No poseerás nada y serás feliz". Luchamos durante siglos para anular este dictado de penúltima esclavitud.

La programación es tan fuerte en ese sentido, que es difícil incluso explicar lo fuerte que es. Si le dijeran a la gente: "Nunca volverás a estar sano", normalmente la gente se echaría atrás.

Pero han salido y le han dicho a la gente "NO SERÁS PROPIO DE NADA" y mucha gente se ha sentado ociosamente a ver esto y permitir que la agenda se desarrolle. Esto se debe a que han sido quebrados y programados para hacerlo.

Esta mentalidad de "NADA PROPIO" se ha extendido a la gente diciendo que no son dueños de sus propiedades, de sus hijos, de su futuro, de su alma, de su mente, de todo.

Sí, hay cosas de las que todo ser humano debe SER PROPIETARIO.
¡DESPROGRAMATE INMEDIATAMENTE DE ESTA LACRA JUDÍA!